

Perdu pour un néant !
Et il fallait faire si peu !
Perdu, malgré la rédemption,
Malgré les sacrements,
Malgré la prière,
Malgré les bons conseils,
Malgré l'intercession de Marie ;
Perdu volontairement, par sa faute !
Et cela, non pour dix ans,
Ni pour mille ans,
Ni pour cent millions de siècles !
Mais pour l'éternité.

O ETERNITE !..... Ô ETERNITE !

L'histoire de Cîteaux rapporte qu'un homme riche, mais très débauché, nommé Faucon, se trouva une nuit dans l'impossibilité de fermer l'œil. Il se tournait d'un côté, puis de l'autre, cherchant à calmer l'agitation où il était et faisant de vains efforts pour s'endormir. L'Esprit-Saint profita de cette insomnie pour venir frapper à la porte d'un cœur qu'il voulait posséder. Cet homme se dit donc à lui-même : "Faucon, tu es dans un bon lit où tu ne peux dormir ; eh bien ! que faudrait-il te donner pour te résoudre à y demeurer deux ans entiers sans dormir, sans voir tes amis, sans te livrer à tes vains plaisirs ? Il faudrait t'offrir des montagnes d'or, et encore accepterais-tu un pareil supplice ? Ce-